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ANFRAGE 
 
der Abgeordneten G. Moser, Freundinnen und Freunde 
 
an den Bundesminister für Verkehr, Innovation und Technologie 
 
betreffend Nebenbahnen Oberösterreich 
 
 
 
 
Entsprechend der letzten Vorstellungen der ÖBB sind vorerst keine Nebenbahnen in 
Oberösterreich von Einstellungen gefährdet. Doch ein Bestand der Strecke ist nicht 
mittelfristig garantiert. 
 
Die unterfertigten Abgeordneten stellen daher folgende 
 

ANFRAGE: 
 
1. Wie weit besteht eine fünfjährige Bestandsgarantie für alle Nebenbahnen 
     Oberösterreichs? 
 
2. Wie lange ist der Bestand der Oberösterreichischen Nebenbahnstrecken Ihrem 
     Erachten nach garantiert? 
 
3. Wie entwickelten sich die täglich gefahrenen Zugkilometer auf jeder dieser 
     Strecken? 
 
4. Wie entwickelte sich die Fahrgastfrequenz seit dem Jahr 1980 (jährliche 
     Zahlenangaben)? 
 
5. Wie gestaltete sich seit 1980 der finanzielle Abgang? 
 
6. Wie entwickelten sich seit dem Jahr 1997 bis zum Jahr 2000 die 
     Zusatzbelastungen durch die Schienenverkehrsabgabekommunalsteuer bzw 
     diverse Versicherungen? 
 
7. Welche Modernisierungsmaßnahmen sind bei den einzelnen Bahnen geplant, 
     und zwar im Hinblick auf Zuggarnituren und im Hinblick auf 
     Streckensanierungen? 
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